
市政に対する一般質問通告書 
受付第  2 号 

令和 5 年  8 月 14 日 午前      

 

8 時 30 分 

令和 5 年 8 月 14 日    

幸 手 市 議 会 議 長  枝久保喜八郎  様 

幸 手 市 議 会 議 員    坂 本 達 夫      

       印    下 記 の と お り 通 告 し ま す 。 

質   問   事   項 要    旨   ( 質 問 は で き る だ け 詳 細 に お 願 い し ま す 。 ) 

situmonn １ 幸手駅に設置した駅ピアノについて （１） 駅ピアノの評価を市長に伺う。 

（２） 今年の４月下旬、関西地方の自治体でストリートピアノ運用中止とした内容を伺う。 

（３） 駅ピアノの設置目的を市長に伺う。 

（４） 駅ピアノ常設に向けた市長の考えを伺う。 

２ 幸手市の温室効果ガス削減対策 

について 

（１） 温室効果ガス削減対策について、幸手市の評価を市長、教育長に伺う。 

 

３ 令和 4 年度 幸手市のふるさと納税 

について 

 

（１）ふるさと納税の概要（納税金額、県内の順位、事業費等）を伺う。 

（２）人気返礼品の変化と幸手市の対応を伺う。 

（３）新たな展開、店舗型の導入と返礼品に野菜の導入を伺う。 

４ 中 5 丁目小公園付近の浸水対策 

について 

    

（１）水路の付け替えを市長に伺う。 

 




